Diputación de Valencia

El Autonómico vuelve a la acción

En el Autonómico de Escala y Corda mandan los clubes de Marquesat y Vila-real

■ Una vez finalizadas las vacaciones navideñas, la competición vuelve a su curso habitual, y a falta de tan sólo lo tres jornadas por disputarse de la liga regular, son los equipos de Marquesat y de Vila-real quienes lideran los grupos de pri-mera categoría en el Campeonato Autonómico d'Escala i Corda. De momento, ellos mandan en la categoría máxima.

El Marquesat, defensor del título absoluto en el Campeonato Autonómico de Escala y Corda, apunta a las semifinales, y le falta sumar un solo punto para lograr la clasificación matemática. Le sigue de cerca Petrer, que en esta primera participación en el torneo está demostrando su excelente nivel.

El equipo de Benissa, por su parte, aún cuenta con opciones para colarse en la fase final, pero debería derrotar a domicilio al actual líder, Marquesat, en su encuentro de la novena jornada. Benissa no se da por vencido.

En el grupo B, la tensión está al máximo, pues los tres primeros

LIGA REGULAR

3 jornaddas

Los equipos apuran sus opciones en la Liga Regular. A falta de tres jornadas todavía hay mucho por decidir en todas las categorías. En Primera los líderes son Marquesat y Vila-real

equipos, Vila-real, Quart By Quart A, se enfrentarán entre si en las jornadas restantes, con lo que cualquier combinación es posible. Tanto que los de la Plana vuelvan a semifinales, siendo como son un equipo que siempre ha rendido bien en este torneo, proclamándose campeón en un par de ocasiones, como que el club de Quart logre clasificar a sus dos formaciones para la disputa de semifinales.

Ya en la división de plata, son Les Valls, Almussafes, Llíria y la Pobla los equipos que lideran los cuatro grupos de competición. Repitiendo el club de Les Valls en tercera A, junto con Xilxes y Riba-roja. Y también en tercera B, con los equipos de Les Valls E, Torrent, Manises y



Alfarp quiere volver de nuevo a la final de primera.

La Copa vivirá sus primeros descartes

Este fin de semana se disputa la vuelta de cuartos de final

VALENCIA I SUPERDEPORTE

Ocho de los dieciséis equipos participantes, quedarán fuera de la décima edición de este torneo, que se ha consolidado dentro del calendario anual de todas las modalidades, y en el que todos los clubes aspiran a participar.

En la categoría absoluta hay una gran variedad de posibilidades; unas eliminatorias casi resueltas, otras con posibilidades para los dos equipos, y finalmente algunas de infarto. Entre estas últimas se sitúa el cuarto de final entre Tibi y Benimagrell, que vivirán un duelo muy igualado entre ambas formaciones, pues el 70 a 55 de la ida no da pie a ninguno de los equipos a partir como favorito. El vencedor de este cuarto se medirá al que pase del emparejamiento entre Massalfassar y Marquesat. Los segundos llevan siete juegos de ventaja, pero tendrán que jugar mañana en la calle de Massalfassar, donde el equipo local suele ser un auténtico ogro, siendo una de las canchas de juego más complicadas de conquistar por parte de sus rivales.

En el otro cuadro de esta fase final, Montserrat deberá apelar a la épica, y no permitir que Quart de Poblet sume esta tarde más de cinco juegos. Labor ardua y terriblemente complicada, más aún teniendo en cuenta el potencial de Roberto de Beniparrell y Pepet de Alfara, jugadores del Quart de Poblet. Po último, la mañana del domingo verá en la plaza de Sella, el encuentro de vuelta entre el club local y Onda, que firmó un buen resultado en la partida de ida, 70 a 40,

próximo viernes

■ Tras conversaciones con los clu-

bes, directivos y demás responsa-

bles, el viernes próximo será cuan-

do tenga lugar la Asamblea Anual

2015 de Clubes de Raspall. Se rea-

lizará en el Ayuntamiento de Ga-

varda a las 20:00 horas. Y en ella se

hablará del próximo torneo auto-

nómico, la presentación del balan-ce de la pasada temporada, y se pre-

sentará el nuevo vicepresidente de

la modalidad, el jugador exprofe-

sional Armando Mercé

VALENCIA I SD



Este torneo mantiene el uso de las calles naturales de juego.

CUARTOS DE FINAL

CPV Tibi - CPV Benimagrell Elec. Massalfassar - Ovocity Marquesat Aj. Montserrat - CPV Quart de Poblet CPV Sella - CPV Onda

EPV Borboto - Ajuntament Montserrat CPV Massamagrell - Elec. Massalfassar EPV Murla - EPV Alginet EPV Tibi - CPV Algimia d'Alfara

por lo que tienen un pequeño margen de error, que los seguidores del club castellonense esperan sea suficiente. Las primeras partidas de semifinales tendrán lugar ya la semana que viene, con lo que este campeonato no para ni un momento. En la vertiente de promoción, la competición de los juveniles, parece que las cuatro eliminatorias de cuartos están casi resueltas, pero todas las partidas hay que jugarlas, y más en estas edades, donde un mal día puede tenerlo cualquier jugador, sobretodo teniendo en cuenta la diferencia que hay entre unos y otros recintos de juego. Borbotó intentará hacer valer el buen resultado de la ida, un 50 a 20 logrado a domicilio, y lograr el pase a semifinales a costa del Montserrat. Massalfassar por su parte, ha de sumar un único juego en su enfrentamiento en la cancha de Massamagrell con el equipo local.

En la provincia alicantina tendrán lugar las dos partidas restantes de estas eliminatorias. En la calle de Murla los jóvenes locales tienen un complicado enfrentamiento frente al Alginet, al que no pueden permitir sumar tres parciales, si quieren seguir adelante en este torneo. Se cerrará este fin de semana de competición con la partida en la cancha artificial de Tibi entre el equipo de la cantera local y el Al-

gimia d'Alfara

GALOTXA

La Asamblea será el Las propuestas se ponen en marcha

■ Varias de las sugerencias salidas de la Asamblea de Galotxa ya están en marcha para la temporada 2015. Entre las más importantes, una propuesta de Onda, intentar organizar categorías para jugadores mayores de 40 años, y otra del club de Albuixech, que sugería una mayor duración de los torneos de galotxa. Así, el Autonómico de Galotxa El Corte Ingles, comenzará el 21 de febrero y acabará el 18 de julio. Este trofeo contará con 1 grupo único.

PILOTA A L'ESCOLA

El profesorado finaliza su formación

Con la celebración de seis sesiones formativas, en las que los profesores de los centros que entrarán en el programa 'Pilota a l'Escola' han actualizado sus conocimientos respecto a nuestro deporte, ha concluido la primera parte del mismo. A partir de febrero ya serán los alumnos, de cada uno de los más de 200 centros que han solicitado esta actividad, los que pasen a recibir sus respectivas lecciones, conociendo este deporte de primera mano.